
Aus dem Gemeinderat vom 8. September 2022

Rücktritt aus der Umweltschutzkommission

Beschluss; einstimmig

Cornelia König Zeltner, SP, ist seit 12½ Jahren Mitglied der Umweltschutzkommission. Aus beruflichen Gründen sieht sie sich dazu veranlasst, per Jahresende 2022 ihren Rücktritt aus der Umweltschutzkommission einzureichen. Zum Zeitpunkt des Rücktritts wird sie der Kommission insgesamt 8 Jahre als Präsidentin vorgestanden sein.

Der Gemeinderat dankt Cornelia König Zeltner bereits an dieser Stelle für ihr langjähriges Engagement in der Kommission. Wer ihre Nachfolge in der Kommission antreten wird, ist zurzeit noch offen.

Arbeitsgruppe «Leistungsvereinbarung SZZ AG und EWG» aufgelöst

Beschluss; einstimmig

Im Januar 2021 hat der Gemeinderat vier Gemeindevertreter in die 7-köpfige Arbeitsgruppe «Leistungsvereinbarung zwischen der Sportzentrum Zuchwil AG (SZZ AG) und der Einwohnergemeinde Zuchwil (EWG)» delegiert.

Ferner sieht Art. 20 der Statuten der SZZ AG einen 5-köpfigen Beirat vor. Der Beirat bringt die Anliegen und Bedürfnisse der Einwohnergemeinde im Verwaltungsrat ein. In der laufenden Legislaturperiode 2021-2025 gehören dem Beirat Patrick Marti, Daniel Grolimund, Thomas Rüeger und die Leiter der Abteilungen Finanzen/Einwohnerdienste sowie Bau und Planung an. Da die vorerwähnte Arbeitsgruppe und der Beirat personell teilweise identisch besetzt sind und um Doppelspurigkeiten zu vermeiden, hat der Gemeinderat die Arbeitsgruppe per sofort aufgelöst.

Nutzungskonzept «Aare und Emme» in Vernehmlassung

Beschluss; einstimmig

Das kantonale Amt für Raumplanung hat das im Entwurf ausgearbeitete Nutzungskonzept «Aare und Emme», Natur und Naherholung im Herzen der Agglomeration Solothurn den Behörden, Ämtern und interessierten Organisationen zur Vernehmlassung unterbreitet. Der Gemeinderat Zuchwil hat seine Stellungnahme zum Konzept an seiner Sitzung vom 9. September 2022 zuhanden des Raumplanungsamtes verabschiedet.

Besuch in der Patengemeinde Saal-Balen

Auf Einladung der Patengemeinde haben Behördenmitglieder und Verwaltungsmitarbeitende aus Zuchwil am ersten Herbst-Wochenende Saas-Balen besucht. Von Visp aus reiste die «Zuchler»-

Delegation mit dem Postauto weiter nach Saas-Grund, wo sie von Gemeindevertretern von Saas-Balen empfangen wurden. Von dort ging es mit dem Postauto weiter hinauf nach Saas-Fee. Bei schönem Wetter wurde auf den Pfaden des Schriftstellers Carl Zuckmayer und zurück nach Saas-Grund gewandert wurde.

Bei lukullischem Hochgenuss und launischen Worten der Gemeindepräsidenten Patrick Marti und Koni Burgener ist der Samstag mit interessanten Gesprächen und Geselligkeit ausgeklungen. Am Sonntag stand die Besichtigung der historischen Rundkirche in Saas-Balen auf dem Programm. Das Bauwerk wurde im spätbarocken Stil erbaut und steht unter nationalem Denkmalschutz. Nach der Begehung des Dorfteils Bidermatten traten die Gäste mit schönen Eindrücken im Rucksack die Heimreise nach Zuchwil an.

Turnusgemäss wird Saas-Balen im nächsten Jahr Zuchwil die Aufwartung machen.

Treffen mit Gewerbe, Gewerbeapéro im Jahr 2023

Der Austausch mit Vertreterinnen und Vertretern von ortsansässigen Gewerbebetrieben findet am Montagabend, 15. Mai 2023 statt.